

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Ya que estamos en el tema de la Ciudad de México, es momento para analizar las finanzas de la capital del país, que gobierna Miguel Mancera. Según Fitch Ratings, luego de analizarla colocación de certificados bursátiles por 2,000 millones de pesos, entre inversionistas bursátiles, Mancera se encuentra por debajo del techo de endeudamiento autorizado por el Congreso por 4,500 millones. La calidad crediticia es la más altas del país, AAA (mex). Sin embargo, a pesar que Fitch no anticipa factores que puedan derivar en un cambio en la calificación en las emisiones, es claro que el sismo provocará que se destinen recursos adicionales para la reconstrucción. Aún no se establecen mecanismos financieros para tal objetivo, pero se espera que esto se concrete en los próximos días.